

## 6. 外環計画に対する賛否について

整備に対して、賛成、反対との意見がありました

外環に対して「整備に反対」、「白紙撤回すべき」との意見がありました。また、「必要かどうかわからない」との意見もありました。

一方、「早急に整備すべき」、「整備に賛成」との意見もありました。

### 【意見例】



東京都が発展することでありますので、全面的に外環計画に賛同致します。  
(練馬区在住の方からコメントで頂いたご意見 平成13年6月)



計画されて以来長期間腰が落ち着かない日々をすごしております。現在の交通状態をふまえて一刻も早い実現を切に望みます。少なくとも生きている間に完成をみたいものです。  
(杉並区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年11月)



国の骨格となる外環はなくてはならない道路である。早く事に望んでほしい。  
(神奈川県在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年12月)



道路渋滞の事実だけを根拠に計画を進めることには反対。  
(三鷹市在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年12月)



外環計画は元来非常識です。白紙にもどして下さい。経済より健康第一です。多数の都民はこれ以上道路は必要ないという意見が多いのです。  
(その他多摩地区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年12月)



便利になる事は、とても賛成できます。しかしその為に「犠牲になるものの、大きさは」と考えると…。私もまだ、なんとも言えません。  
(杉並区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年5月)

## 7. その他のご意見

その他、様々なご意見を頂きました。

### 【意見例】



いろんな関係の方々にとって、外環計画がはっきりと決まらないと色々な事が定まらないのではないかと。  
(調布市内での説明会で頂いたご意見 平成13年5月)



たたき台の変更を言われるが、これは未熟なもので非常に不満だ。  
(杉並区内での説明会で頂いたご意見 平成13年5月)



関係者の苦勞が徐々に判ってきました。他の道路関係にも参考になるように頑張ってください。  
(埼玉県在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年12月)



利便性と危険性を各地の住民が均等に責任を持つべきと思います。  
(その他道府県在住の方からはがきで頂いたご意見 平成13年12月)